

# Verwaltungsgericht des Kantons Zürich



Wir haben die schmerzliche Pflicht, den Hinschied unseres früheren Ersatzrichters und nebenamtlichen Mitglieds

## **Adolf Lüchinger-Gerber**

Dr. iur., Dr. h.c., alt Bundesrichter

bekannt zu geben.

Dr. Adolf Lüchinger war von 1960 bis 1963 als Ersatzrichter tätig und am 7. Oktober 1963 vom Kantonsrat als nebenamtlicher Richter des Verwaltungsgerichts gewählt worden. Er übte sein Amt bis 1969 aus und trat infolge seiner Wahl als Mitglied des Bundesgerichts auf Ende März 1969 zurück.

Wir danken Dr. Adolf Lüchinger für seinen grossen Einsatz für das Verwaltungsgericht und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Der Trauerfamilie sprechen wir unser Beileid aus.

Im Namen des Verwaltungsgerichts

Der Präsident

lic. iur. Andreas Frei

Die Generalsekretärin

lic. iur. Lucia Eigensatz